

Frühstücksgespräch über Krankenhauseelsorge bei der kfd St. Jakobi

Ende April fand ein Frauengottesdienst in der St. Jakobi-Kirche statt. Den Gottesdienst vorbereitet hatten Marianne Fleige und Elisabeth Burhoff, die beide seit 40 Jahren im Liturgieteam mitwirken. Für dieses langjährige Wirken bedankte sich das Leitungsteam der kfd St. Jakobi mit Blumen bei den beiden Frauen. Anschließend wurde im Paradies der Kirche gemeinsam gefrühstückt bevor Schwester Monika über die Arbeit in der Krankenhauseelsorge sprach. In den 30 Jahren, die Schwester Monika nun diesen Dienst verrichtet, hat sich vieles im Krankenhausalltag und dementsprechend auch in der Seelsorge verändert. Über diesen Wandel berichtete sie sehr anschaulich. Auf der Veeh-Harfe, die sie auch gerne in der Seelsorge einsetzt, spielte sie zur Begeisterung der Frauen einige Lieder. Zum Abschluss des Vormittages wurde noch Frau Richter-Hoffschlag vom Diözesanleitungsteam Münster begrüßt. Sie berichtete sie über Aktionen zum 100-jährigen Jubiläum des Diözesanverbandes und überbrachte der kfd St. Jakobi das Netz zur bundesweiten Aktion „Häng dich rein ins Netz, das Frauen trägt“. Die kfd St. Jakobi wird sich bei der Mitgliederversammlung im Juni mit dem Netz beschäftigen.



Schwester Monika stellt den Frauen die Veeh-Harfe vor



Frau Richter-Hoffschlag vom Diözesanleitungsteam übergibt der kfd St. Jakobi das Netz



Gut besucht war der Frauengottesdienst mit anschließendem Frühstück